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13 de maio, 2017

Papa diz que não podia deixar de vir a Fátima

Papa diz que não podia deixar de vir a Fátima
“Fátima é sobretudo este manto de Luz que nos cobre”
 
Nas palavras do Papa Francisco, este é o “crer e sentir de muitos peregrinos” quando se
refugiam “sob a proteção da Virgem Mãe para lhes pedir, como ensina a Salve Rainha,
‘mostrai-nos Jesus’”.

Na homilia da missa de canonização de Francisco e Jacinta Marto, o Santo Padre referiu-
se ainda aos Pastorinhos, “a quem a Virgem Maria introduziu no mar imenso da Luz de
Deus e aí os levou a adorá-Lo”.

O Papa disse ainda que “não podia deixar de vir” a Fátima venerar a Virgem Maria e
“confiar-lhes os seus filhos e filhas”.

Ler Mais
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